

Notre Benoît préféré nous a choisi et placé, au montage de son extrait, de très chouettes images d'ateliers constituants :

En fait, depuis 12 ans que je suis devenu un activiste, sans l'avoir vraiment décidé, rien ne me fait plus plaisir que ce spectacle d'une humanité qui se rencontre, qui échange, qui se réveille, *cette âme humaine qui s'instruit seule et sans maître* (© Jacotot 1818 / Rancière 1987). Rien ne m'enthousiasme autant que ces réunions politiques d'électeurs (enfants) devenant librement constituants (adultes). Je ressens intensément qu'il s'y passe quelque chose d'important.

Il faut vraiment qu'on fasse une collecte d'idées de bonnes scénettes à placer dans notre prochain film « la grande métamorphose démocratique » ☐

Bon courage, bande de virus ☐

Étienne.

PS : la courte vidéo ci-dessus est extraite de l'entretien suivant :

[Nouvel entretien avec La Mutinerie : à propos des élections \(toujours gagnées par les pires ennemis du bien commun\), de l'opposition contrôlée \(divisée\), des prétendus « antifas », et bien sûr des ateliers constituants](#) ; vous trouverez à cette adresse un plan détaillé et minuté (grâce au dévouement de Catherine).

---

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155633819567317>